
Procès-verbal du Conseil d’école 

19 Janvier 2016 

Chez Lyne Duchesne 

 

Présents : Tanya Saumure, Annie Chouinard, Annie Thibault, Julie Harvey,                       

Michel Lapointe, Lyne Duchesne, Marie-Pierre Castonguay 

 

Absents : Luc Berube,  Julie Fortin (absence motive) 

 

Ouverture de la réunion à 19h 

 

1) Mots de bienvenue : 

 

Nous allons nous rencontrer à tous les 3
e
 mardi du mois 

 

2) Adoption de l’ordre du jour : 

 

     Propose par Lyne, appuyée par Annie C. 

 

3) Introduction d’un nouveau membre au conseil : 

 

      Nouveau membre du groupe, Marie-Pierre Castonguay qui représente un 

membre de la communauté. Elle a deux enfants à la prématernelle. 

 

4) Adoption du procès-verbal du 27 octobre, 2015 

 

       Propose par Annie C., appuyée par Julie H. 

 

     4.1) Adoption du procès-verbal du 24 novembre, 2015 

 

        Propose par Annie T., appuyée par Tanya. 

 

5) Mots du directeur : 

 

-L’évènement No stone left alone /Jour du souvenir 

 rembourse le transport d’autobus 

 Aimerait avoir  un représentant francophone dans leur 

organisation. Nous allons mettre une annonce dans la lettre 

circulaire de l’école. 

 



-Rencontre des parents du 3 décembre 2015,  

 85% des parents se sont présenté, 

 les rendez-vous se sont très bien déroulés.  

 Continuer rencontre individuelle et/ou célébration 

d’apprentissage !? à déterminer 

 Prochaine rencontre de parents 24 mars  

 

-Concert de Noel :  

 Vraiment de beaux commentaires  

 Tanya (comité de parents) s’occupe de faire une carte de 

remerciement pour Mme Denise Anctil enseignante de 

musique. 

 

-Encan silencieux :  

 Très bien passe, environ 1500$ de ramasse. 

 Merci à Tanya et Julie H. pour la coordination de l’encan 

 

-Brunch de Noël :  

 Très bien déroulé, très bon 

 Merci à Julie F. qui a coordonné le brunch 

 

-Photo d’école :  

 Mauvaise qualité venant de chez Lifetouch,  

 Possibilité d’une nouvelle compagnie Icon ? 

(Julie H. va faire un suivi avec Icon) 

 

-Activités : 

 FAFA, présentation 14 janvier pour 3
e
 et 6

e
, pilote d’avion et le 

carnaval de St-Isidore 

 Canoë Volant 20 janvier 

 Raquette pour maternelle et 1
er
, ski de fond pour 2

e
 a 6

e
, 26 

février 

 Pièce de théâtre à Gabriel Roy, 22 avril 

 Patiner a Bonnie Doon, gratuit, apporter patins et casque. 

 Ski en français, école Notre-Dame, samedi 19 mars, parents 

francophones peuvent y aller. 

 Journée de l’arbre, célébration de la nature, petites 

représentations pour la 1re année, 6 mai 



 3
e
 et 4

e
, course du maire, course ou marche a Millenium place, 

18 mai 

 Ever active kids week 7 au 18 mars 

 Rendez-vous de la francophonie 3 au 23 mars 

 

Changement d’horaire : 

 

2 recréations au lieu de 3,  

 minimise le temps de transition 

 maximise le temps de recréation. 

 

Soirée d’information 9 mars à 19h à l’hôtel de ville 

 

 Partagez la promotion sur les réseaux sociaux,  

 Émilie McDonald, agente de recrutement  

 Faire petits vidéos pour promouvoir notre école. 

 Envoyer des invitations aux ayants droit. 

 

Désignation de l’école : Publique 

 

École de démarrage : 

 

 Nous avons reçu les plans 

 L’école est commandée 

 Ouverture en septembre 2016 

 Rapport en février 2016, planning session présidée par Mme 

Parker 

 

6) Rapport de la présidente : 

 

       6.1) Concert de Noël et encan silencieux : 

               Voir mots du directeur 

                

 

       6.2) Brunch de Noel et repas chaud : 

                Voir mots du directeur 

 

        6.3) New Horizon : 
                Voir mots du directeur 



 

         6.4) Société de parents : 
  Toujours en attende des documents officiels 

 

7) Désignation de notre école : Public 

 

8) Varias : 

 Demander pour service de garde après l’école, 

 Club de devoir? 

 Proposer à Josée Lemire de donner une session de yoga aux 

enfants 

 7
e 

année – Le Conseil d’école veut faire une demande pour 

l’ajout de la 7e pour septembre 2017, pour nos 5e de cette 

année (2015-16). 

 Prématernelle – les parents semblent vouloir que la 

prématernelle soit gérée par le Conseil scolaire plutôt qu’une 

société.    

 

  

9) Remerciements et levée de la réunion : 

 

Merci à tous ! 

Propose par Julie H, appuyé par Annie 

 

Prochaine réunion 16 février chez Mme Lyne 

 

 

 

 

 

 


